



# Jeannette Jara presenta equipo: Barraza será "asesor personal"

**Unidad.** Los acompañantes cubren todo el oficialismo y más adelante se integraría la DC.

**Finanzas.** El esperado Equipo Económico incluye un exfuncionario del FMI y un exCepal.

**N. Pérez y D. Hermosilla**

La abanderada de Unidad por Chile, Jeannette Jara, llegó hasta su comando en calle Londres para dar a conocer los nombres de parte de su equipo de campaña para las elecciones de noviembre próximo. En la ocasión, aclaró "que esta es una primera incorporación, se van a ir sumando más personas", agregando que el nombre de los voceros será presentados durante la próxima semana.

Jara sostuvo que "las prioridades de nuestro gobierno van a ser los temas de seguridad pública, los temas de cre-



Jeannette Jara presentó a primeros nombres de su equipo. / COMANDO J. JARA

cimiento económico sustentable, y con un crecimiento que le llegue a la mesa de todos los chilenos y chilenas. Y en temas sociales con énfasis en educación, en salud y vivienda".

Asimismo, la candidata del PC afirmó que no pretender ser "el mejor gobierno de la historia, ni vamos a refundar todo de un minuto para otro.

Queremos ser un buen gobierno para Chile, esa es nuestra aspiración".

**Un viejo conocido**

Como jefe de gabinete de Jara asume, Jorge Millaquén (PS), misma función que cumplió cuando la candidata fue ministra del Trabajo. Ese cargo, se había filtrado, lo iba a ocupar el exministro Marcos Barraza,

pero consultada por el rol que él tendrá, la abanderada indicó que será su "asesor personal".

El sociólogo Darío Quiroga será el coordinador del Comité Estratégico, que incluye al exministro Ricardo Solari, a Bárbara Figueroa (PC) y al ex precandidato presidencial Jaime Mulet (FRVS).

Como coordinadora de contenidos asume Camila

**MATTHEI VS. KAST**

**Zanjada la "campaña sucia"**

Justo después de que Jeannette Jara dijese que la disputa entre Evelyn Matthei y José Antonio Kast era una "muestra de ingobernabilidad", el asunto se zanjó. La candidata de Chile Vamos no persistirá con la querrela contra republicanos por la "campaña sucia". "Esta acción está condicionada a que se ponga término a este tipo de conductas", expresó Matthei. El postulante de Republicanos valoró "la decisión de Evelyn Matthei y de Chile Vamos de poner los intereses y los sueños de los chilenos por delante, y de volver a encauzar esta campaña en las urgencias que demandan los chilenos".

Miranda (FA), quien fuera responsable de contenidos de la campaña En Contra y la recientemente renuncia-

**"No pretendemos ser el mejor gobierno de la historia, ni vamos a refundar todo de un minuto para otro. Queremos ser un buen gobierno para Chile, esa es nuestra aspiración".**

**JEANNETTE JARA**

Candidata de Unidad por Chile

da subsecretaria Nicole Cardoch (PS), como coordinadora territorial.

El equipo económico, por su parte, lo integran Andrea Betancor, doctora en Economía Aplicada y Agropecuaria y MSc en Economía, de la U. Wisconsin-Madison; Luis Eduardo Escobar, economista que trabajó por más de 20 años en el Fondo Monetario Internacional y exasesor del Ministerio de Hacienda; Nicolás Bohme (PC), coordinador tributario de la misma cartera; Osvaldo Rosales, magíster en Economía y exdirector de Comercio Internacional e Integración de la Cepal; y Sebastián García, economista y exvocero de Gonzalo Winter.